

学校教育目標：ふるさとを愛し、心豊かに、たくましく生きる中央っ子の育成

～未来に向かって輝く子ども～

【かしこい子】 【思いやりのある子】 【たくましい子】

## 参観日・PTA 総会・学級懇談会

### ありがとうございました

5月を迎え、山々の若葉が美しく輝いています。4月21日に本年度最初の参観日を行いました。授業参観、PTA 総会、学級懇談とフルメニューでの参観日は、4年ぶり。大勢の保護者の方にご参観いただき、子どもたち

も張り切って学

習していました。PTA 総会、学級懇談にも、多くの保護者の方にご参加いただき、保護者の皆様と教職員が一堂に会することができました。保護者の方々とお会いでき、私自身も元気が沸いてきました。

1年間のよいスタートが切れました。今年度も、学校と家庭が連携をとりながら、教育活動を進めて行きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## あたたかい思いとともに

### 春の遠足にに行ってきました

4月28日、絶好の遠足日和の中、美咲町中央運動公園まで春の遠足に出かけました。出発式を終えると、縦割り班ごとに出発しました。片道約4kmの道のりをよく歩きました。運動公園では、1年生を迎える会や縦割り班遊びを楽しみました。4月にオープンしたばかりの「みさキッズパーク」の滑り台やターザンロープなどを、1年生から6年生までみんなで仲良く楽しみました。

この春の遠足は、6年生が計画・準備・当日の進行等、すべてを担当してくれました。下級生を常に気遣い、やさしく声をかけ、すばらしいリーダーシップを発揮していました。



5年生や6年生が1年生の手を引いて歩いている姿も見ました。(裏に続きます。)

今年度も、打穴西公会堂をトイレ休憩の場所としてお借りしました。靴のままトイレを使用できるように、ボランティアの方々が事前に新聞を敷き詰めてくださっていました。また、横断歩道では、たくさんのボランティアさんが安全確保をしながら、「いってらっしゃい」「がんばってね」と声をかけてくださいました。帰りは、「おかえり」「あとちょっとで」と励ましていただきました。

野球場の芝かり作業をされていた美咲物産さんは、子どもたちの遊ぶ時間やお弁当時間、危険がないよう配慮してくださいました。黒瀬教育長をはじめ生涯学習課の方々は、「みさキッズパーク」で楽しんでいる子どもたちの様子を見に来てくださいました。かめっこ保育園では、園長さんをはじめ、多くの先生たちが手を振ってくれました。途中の道で農作業をされていた方々も、笑顔であいさつをしてくださいました。

長い道のりを歩いて学校に到着すると、児童玄関のミストから冷たい霧が出ていて、子どもたちが大喜び。國米校務員が発発後、設置してくれていました。

保護者の方々には、朝早くからおいしいお弁当を作ってください、ありがとうございました。藤棚の下にずらっと並んで、みんなでおいしくいただきました。

地域の方や保護者の方のあたたかい思いに包まれ、高学年のやさしさがあふれる春の遠足になりました。



## ◆ 5月の行事予定 ◆

- 8日(月) 口座引き落とし日
- 10日(水)～11日(木) 海事研修(5年)
- 12日(金) 代表委員会・租税教室(6年)・SC来校(午前)  
ボランティアの方との顔合わせ会 16:00～
- 15日(月) 教育相談
- 16日(火) 教育相談・たてわり遊び・検尿
- 17日(水) 検尿・短縮④(職員研修のため)
- 18日(木) 合同引き渡し訓練・短縮⑤
- 19日(金) 学校運営協議会 10:00～  
心音・心電図検査(1・4年)
- 22日(月) プール掃除
- 24日(火) 縦割り班遊び・学級懇談会(6年)
- 25日(木) ショート集会(運営)・クラブ
- 26日(金) 内科検診(1・3・5年)  
体力テスト
- 30日(火) SC来校(午後)
- 31日(水) クリーンセンター見学(4年)

## 6月の主な予定

- 1日(木) 口座引き落とし日  
委員会
- 2日(金) 内科検診・検尿(2次)  
代表委員会
- 5日(月) 全校朝の会  
おしゃべりタイム
- 6日(火) おしゃべりタイム  
SC来校(午後)
- 8日(木) クラブ
- 9日(金) 耳鼻科検診
- 13日(火) 参観日(地区懇・学級懇)
- 20日(火) たてわり遊び
- 22日(木) ショート集会(保健)
- 23日(金) SC来校(午前)
- 27日(火) 定時退庁日
- 29日(木) 委員会

美咲中央小学校のホームページをご覧ください。子どもたちのがんばる様子をアップしています。

